

Antrag Nr. 03-F-01-0038

SPD-Fraktion

Betreff:

Einstellungen im KT-Bereich ohne Lenkungsgruppe
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 17.07.2003 -

Antragstext:

[Der Ferienausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, beim Einstellungsverfahren für Erzieher/innen in städtischen Kindertagesstätten auf die Einschaltung der Lenkungsgruppe zu verzichten.]

Begründung:

Die bisherige Erfahrung mit der Wiederbesetzung von Stellen in Kindertagesstätten hat gezeigt, dass jede durch die Lenkungsgruppe geprüfte Einstellung positiv beschieden wurde. Das ist auch nicht anders zu erwarten, weil die voll besetzten Gruppen in den Kindertagesstätten einer qualifizierten Betreuung bedürfen, die von anderem Personal in der Stadtverwaltung nicht übernommen werden kann. Das Prüfverfahren kann bei der Wiederbesetzung von Erzieherinnenstellen also nicht zu Einsparungen oder zur Umsetzung von vorhandenen Beschäftigten führen (wie es Ziel der Arbeit des Lenkungsausschusses ist). Ergebnis dieses Verfahrens ist lediglich eine deutliche und unnötige Verzögerung der Stellenbesetzung, die im Ergebnis zu Lasten der Qualität der Arbeit in den städtischen Kindertagesstätten und damit zu Lasten der Kinder geht.

Wiesbaden, 17. November 2018